

# *Des médecins cubains ont soigné 29 millions d'Honduriens depuis 1998*

---



Tegucigalpa, 9 novembre (RHC).- La brigade médicale cubaine qui travaille au Honduras a soigné plus de 29 millions de personnes depuis son arrivée dans ce pays centraméricain, en 1998, pour porter secours aux sinistrés de l'ouragan Mitch.

Le coordonnateur de la brigade, Orlando Alvarez, a signalé que les coopérants prêtent des services de qualité aux personnes aux plus bas revenus, de façon solidaire et altruiste.

Il a également rappelé que les professionnels de la santé de Cuba sont arrivés au Honduras pour soigner les victimes du cyclone mais qu'après les gouvernements de nos deux pays ont signé un accord pour proroger leur présence afin qu'ils travaillent dans des régions qui ont très peu ou aucune couverture de santé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75289-des-medecins-cubains-ont-soigne-29-millions-dhonduriens-depuis-1998>



**Radio Habana Cuba**